
FIEG
Lideranças participam de reunião do CAL\CNI

Representando a Fieg e a sua 
regional em Anápolis, o em-

presário Wilson de Oliveira liderou 
a comitiva goiana que participou, no 
dia 20 último, de reunião ordinária 
do Conselho de Assuntos Legislati-
vos (CAL) da Confederação Nacio-
nal da Indústria, em Brasília. Acom-
panharam os trabalhos o presidente 
da Associação Comercial e Indus-
trial de Anápolis (Acia) e do Sindi-
cato das Indústrias da Construção e 
do  Mobiliário de Anápolis (Sicma), 
Anastácios Apostos Dagios; o pre-
sidente executivo do Sindicato das 
Indústrias Farmacêuticas no Estado 
de Goiás (Sindifargo), Marçal Henri-
que Soares; o articulador e relações 
com o mercado do Sistema Fieg, 
Darlan Siqueira e Geórgia Zenha, 
da equipe da Agenda Legislativa da 
Fieg.

Ao final do encontro, o presidente 

do CAL\CNI, Paufo Afonso Ferreira, 
fez questão de agradecer a pre-
sença do líder classista Anastácios 
Apostolos Dagios, e a acolhida que 
teve do mesmo na reunião da Acia 
em que participou para apresentar 
aos empresários anapolinos o traba-
lho desenvolvido pelo colegiado na 
defesa dos interesses da indústria 
no Congresso Nacional.

O vice-presidente da Fieg, Wilson 
de Oliveira, que faz parte do corpo 
de conselheiros do CAL, destacou 
que é fundamental os empresários 
conhecerem a força da representa-
ção que têm, através do Conselho 
de Assuntos Legislativos e, por isso, 
tem estimulado a participação dos 
mesmos e dos presidentes dos Sin-
dicatos das Indústrias nas reuniões.



ANUGA
Feira debate tendências mundiais no setor de alimentação

Representando a Federação das 
Indústrias do Estado de Goiás 

(Fieg), o Sindicato das Indústrias de 
Alimentação de Anápolis (SindAlimen-
tos) e o café Rancheiro, o empresário 
Wilson de Oliveira participou, entre os 
dias 10 a 16 de outubro da edição de 
2015 da Anuga, uma das maiores feiras 
do setor de alimentação e bebidas do 
mundo. A delegação brasileira foi com-
posta de 65 integrantes de 37 empre-
sas, sob a coordenação da Federação 
das Indústrias do Estado do Rio Grande 
do Sul (Fiergs) e o seu Centro Interna-
cional de Negócios.

Wilson de Oliveira relata que a Anu-
ga é um evento que impressiona pelos 
números. Este ano, a feira contou com 
cerca de 7 mil expositores e registrou  
aproximadamente 160 mil visitantes de 
192 países nos pavilhões de exposição 
na cidade de Colônia, na Alemanha. 
Conforme disse, um aspecto que cha-
mou também a atenção, é que a Anuga 
são 10 feiras em uma, em razão de ser 
organizada de forma setorial, com ex-
posições e programações específicas 
nas áreas de alimentos finos; conge-
lados; carnes; refrigerados e frescos; 
lácteos; panificação, doces e infusões; 
bebidas; produtos orgânicos; serviços 
de alimentação e catering; e tecnolo-
gias de varejo.

De acordo com Wilson de Oliveira, a 
Anuga 2015 teve como tema: Taste the 
Future (Experimente o Futuro), sen-
do que o principal foco esteve voltado 
para o consumo de alimentos orgânicos 
e também a questão de embalagens, 
principalmente, o uso de produtos reci-
cláveis. “A tendência mundial é cada vez 
mais, buscar alimentos que contribuam 

com a qualidade da saúde das pessoas”, 
enfatizou, acrescentando que vários ma-
teriais sobre a feira estão à disposição 
dos interessados no SindAlimentos.

Wilson de Oliveira destacou ainda a 
importância da parceria entre a Fieg/
CIN, o SindAlimentos e o Café Ran-
cheiro, que viabilizaram a participação 

de Goiás no evento. E citou, também, 
a participação da empresa Milhão, de 
Inhumas, que esteve presente na Anuga 
como expositora, uma vez que atua for-
temente no mercado internacional com 
os seus produtos. E a parceria da Agên-
cia Brasileira de Promoção de Exporta-
ções e Investimentos (Apex-Brasil).



SICMA
Reunião debate obras de mobilidade urbana em Anápolis

A convite da diretoria, o secretário 
municipal de Obras, Serviços 

Públicos e Habitação, Leonardo Via-
na, e o diretor geral da Companhia 
Municipal de Trânsito (CMTT), Alex 
Martins, participaram da reunião ordi-
nária do Sindicato das Indústrias da 
Construção e do Mobiliário de Anápolis 
(Sicma), realizada no dia 19 último, na 
sede dos Sindicados das Indústrias.

Na oportunidade, os técnicos da 
Prefeitura apresentaram detalhes so-
bre as obras de mobilidade urbana 
que estão sendo realizadas no Muni-
cípio, particularmente, em relação aos 
corredores de ônibus e a implantação 
de dois novos viadutos na Avenida 
Brasil, nos cruzamentos com a Aveni-
da Goiás e com a Rua Amazílio Lino. 
Estas obras fazem parte de um paco-
te de obras cujo valor estimado é de 
R$ 74 milhões, sendo previstas tam-

bém interverções para a implantações 
de corredores para o transporte de 
massa de passageiros nas avenidas  
Pedro Ludovico,   Kennedy, Fernan-
do Costa, São Francisco e JK, totali-
zando 47 quilômetros de corredores 
exclusivos.

O secretário de Obras assinalou que 
as obras serão realizadas de forma 
simultânea e a primeira etapa, que en-
volve a construção dos dois viadutos, 
deve ficar pronta no ano que vem, pro-
vavelmente, ainda no primeiro semes-
tre. Já o diretor da CMTT falou sobre 
uma questão que tem suscitado preo-
cupação na população de uma manei-
ra geral, que é a interdição da Avenida 
Brasil. Ele explicou que as interdições 
serão apenas parciais e orientou que 
as pessoas devem buscar rotas alter-
nativas, sempre que possível.

O presidente do Sicma, Anastácios 

Apostolos Dagios ressaltou que as 
obras são importantes para minimizar 
os problemas de trânsito e que a en-
tidade irá acompanhar. A expectativa- 
disse ele- é que a obra seja realizada 
à altura do que a população necessita.

Vários outros assuntos foram trata-
dos na reunião pela diretoria do Sic-
ma, dentre eles a definição do calen-
dário de reuniões para 2016; a criação 
de novos canais de comunicação nas 
redes sociais; a definição de uma co-
missão para começar a trabalhar a 
programação de 2016 do Dia Nacional 
da Construção Social. Além da parti-
cipação da entidade no Concidade e 
audiências do Plano Diretor e também 
em eventos da Câmara Brasileira da 
Indústria da Construção (CBIC) e no 
7º ENIC- Encontro Nacional da Indús-
tria da Construção, no mês de setem-
bro, na Bahia.
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Contatos

O empresário Wilson de Olivei-
ra presidiu, na última quinta-

-feira,22, reunião de trabalho do 
Conselho de Consumidores da Celg 
(Concelg). Ele representa o segmen-
to industrial no colegiado, na vaga 
que pertence à Fieg.

O Conselho de Consumidores é 
um órgão de caráter consultivo que 
estabelece um elo entre o cliente, a 
concessionária distribuidora e o Po-
der Concedente. Tem como objetivo 
defender os interesses individuais e 
coletivos dos consumidores de ener-
gia elétrica; orientar, analisar e ava-
liar tarifas e fornecimento de energia 
elétrica ao consumidor final; preser-

var a relação justa entre os clientes e 
a CELG na sua área de concessão.

Wilson de Oliveira destacou que 
vários assuntos foram tratados na 
reunião e observou que a questão 

energética é uma preocupação re-
corrente do setor produtivo goiano, 
uma vez que é fundamental para a 
manutenção da política de cresci-
mento industrial do Estado.



Instituto apresenta serviços para empresários na ACIA
IEL/GO

O superintendente do Instituto 
Euvaldo Lodi em Goiás, Hum-

berto Rodrigues Oliveira, apresentou 
os serviços e benefícios oferecidos 
pelo IEL/GO a um grupo de empresá-
rios reunidos na Associação Comer-
cial e Industrial de Anápolis (ACIA). 
Acompanhado pelo gerente da unida-
de de Anápolis, Fernando Nunes e de 
gerentes de área, ele discorreu tam-
bém sobre os 45 anos da instituição 
e o seu papel para o desenvolvimento 
industrial no Estado.

Humberto Rodrigues destacou que 
embora seja um referencial do IEL/
GO, o programa de estágio não é o 
único serviço. Ao contrário, segundo 
ele, o Instituto atua também, com 
foco na indústria, na área de gestão 
empresarial, qualificação de forne-
cedores, pesquisa, inovação, banco 
de empregos, programa de aprendiz, 
tecnologia da informação e cursos 
diversos. Atualmente, o IEL/GO está 
presente em mais de 100 municípios 
goianos, por meio das suas unida-
des de Goiânia, Anápolis, Rio Verde, 
Itumbiara, Catalão e Luziânia.

Em sua exposição, Humberto Ro-
drigues adiantou que o  IEL/GO e o 
Senai vão atuar de forma integrada 
no programa de Aprendiz, sendo 
que caberá ao instituto, dentro desta 
parceria, trabalhar a parte de recru-
tamento, seleção e gerenciamento 
de folha e o Senai entra com a parte 
de formação. Com isso, o objetivo é 

atender de forma otimizada as de-
mandas das indústrias.

O superintendente do IEL/GO res-
saltou que a Associação Comercial 
e Industrial de Anápolis é um parcei-
ro importante e que todo o apoio às 
empresas locais tem sido dispobili-
zado através da gerência local. 

O presidente da ACIA, Anastácios 
ApOstolos Dagios, observou que o 
objetivo dos encontros com os re-

presentantes do Sistema “S” é jus-
tamente, mostrar ao empresariado o 
leque de serviços que ele possui e 
que são custeados com a contribui-
ção do próprio setor produtivo. Ele 
enalteceu o trabalho desenvolvido 
pelo IEL, com o respaldo da Federa-
ção das Indústrias do Estado de Goi-
ás (Fieg), na gestão do presidente 
Pedro Alves. “Foi muito produtivo”, 
arrematou.



SICMA/SINDUSCON
Seminário Centro-Oeste sobre Concessões e Parcerias

A Câmara Brasileira da Indústria 
da Construção (CBIC) e o Sin-

dicato da Indústria da Construção 
no Estado de Goiás (Sinduscon-GO) 
promoverão, em 28 de outubro, o 
“III Seminário Regional sobre Infra-
estrutura, Concessões e Parcerias 
Público-Privadas (PPPs) – Ampliação 
das Oportunidades de Negócios”. O 
evento será um momento para a troca 
de experiências entre as empresas 
da Região Centro-Oeste do País, 
quando estarão reunidos agentes de 
governo, empresários, investidores, 
financiadores e pessoas que se rela-
cionam com os temas Concessões e 

PPPs. O seminário será realizado das 
08h às 18h, no Sinduscon-GO. O Se-
minário tem o apoio do Sindicato das 
Indústrias da Construção e do Mobili-
ário de Anápolis (Sicma).

A programação abrangerá quatro 
painéis, sendo que o primeiro de-
les abordará a situação das PPPs 
na Região Centro-Oeste, conceitos 
fundamentais para um melhor en-
tendimento sobre essas parcerias; 
em seguida, será abordado o tema 
financiamento e garantias; depois, os 
caminhos para que as construtoras 
de todos os portes possam se orga-
nizar para participar de projetos de 

concessão; e, no quarto painel, apre-
sentação de cenários prospectivos 
sobre o potencial de uso das PPPs 
nos próximos anos, com a participa-
ção de representantes do poder pú-
blico que apresentarão seus projetos, 
com condições de serem licitados 
nos próximos meses. O foco serão os 
projetos de iluminação pública, abas-
tecimento de água, esgotamento sa-
nitário e resíduos sólidos.

Inscrições gratuitas pelo site: http://
infraestruturaeppps.com.br/even-
tosregionais/regional-centro-oeste. 
Mais informações: (62) 3095-5155 ou 
amanda@sinduscongoias.com.br.




